

# ASSURER LA **CONFORMITÉ** AVEC LES NOUVELLES **RÈGLES** DÈS MAINTENANT !

D'ici le **31 décembre 2024**, tous les camions de plus de 3,5 tonnes effectuant des trajets transfrontaliers devront être équipés de leurs tachygraphes analogiques et numériques. Pour la première génération de tachygraphes intelligents, le délai est prolongé jusqu'au 18 août 2025.

A partir de **juillet 2026**, la réglementation sera également effective pour les véhicules utilitaires en trafic transfrontalier d'un poids total de 2,5 tonnes. Il est très probable que la Suisse mette en œuvre cette prescription de l'UE en même temps.



- Le **tachygraphe le plus convivial** du marché
- Moins d'infractions** avec l'assistance au conducteur (compteur DDS)
- Compatible** avec tous les systèmes de gestion de parc automobile

## UTILISEZ NOTRE **SERVICE DE CONVERSION !**

### Nous offrons...

- Conversion sur **votre site**
- Conversion sur nos **5 sites** à Lucerne, Zurich, Bâle, Berne & Argovie
- Transformation chez nos **partenaires**

